



بيان صحفي

مجمع المناعي يعلن عن ربح إجمالي قدره 1.04 مليار ريال قطري عن إيرادات موحدة بلغت 5.56 مليار ريال قطري لعام 2024

قطر - 18 فبراير 2025 - أعلن مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق. (ورمزه في بورصة قطر MCCA) اليوم عن نتائج المالية للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024.

وقد بلغت إيرادات المجموعة 5.6 مليار ريال قطري، مدفوعة بأعمال المجوهرات التي واصلت نموها السنوي بنسبة 9.4% مقارنة بالعام الماضي، مساهمةً بذلك بنسبة 26% من إجمالي إيرادات المجموعة. وساهمت أعمال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات بنسبة 50% من إيرادات المجموعة في حين ساهمت مجموعة السيارات بنسبة 15%.

وتجاوز الربح الإجمالي للمجموعة مبلغ 1 مليار ريال قطري بزيادة قدرها 4% مقارنة بالعام الماضي وذلك نتيجة لتحسن هوامش الربح الإجمالي.

كما بلغ الربح قبل الفائدة والضريبة للفترة مبلغ 402 مليون ريال قطري.

بلغ صافي الربح للعام 171 مليون ريال قطري بزيادة طفيفة عن العام الماضي، بعد تكلفة تمويل بلغت 225 مليون ريال قطري تم تحمّلها خلال العام.

وقد بلغ العائد على السهم عن السنة المنتهية 0.37 ريال قطري مقارنة بـ 0.37 للعام الماضي.

وظلت أعمالنا الرئيسية في قطر بقيادة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات ومجموعة السيارات، هي المساهمة الرئيسية في إيرادات المجموعة والربح الصافي. وكان الربع الأخير من العام قوياً على نحو استثنائي من حيث النمو والمساهمة بالربح الكلي للعام، مما ساعد على تحقيق نتائج المجموعة لكامل العام. والمجموعة في وضع جيد يسمح لها بالاستفادة من الفرص المستقبلية والتغلب بفاعلية على التحديات المحتملة.





MANNAI CORPORATION REPORTS GROSS PROFIT OF QR 1.04 BILLION ON CONSOLIDATED REVENUE OF QR 5.56 BILLION FOR THE YEAR 2024

Qatar, 18th February, 2025 – Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCS), today announced its financial results for the year ended 31st December 2024.

Group Revenue for the year is QR 5.6 Billion, driven by the Jewellery business continuing its year on year growth by 9.4% over last year and contributing 26% of the total Group Revenue. The Information and Communication Technology business contributed 50% of the total group revenue and 15% from Automotive group.

Group Gross Profit was above QR 1 Billion, an increase of 4% compared to the last year as a result of improved Gross Profit margins.

Earnings before Interest and Taxes (EBIT) for the period were QR 402 Million.

Net Profit for the year was QR 171 Million, slightly ahead of the previous year, after Finance Costs of QR 225 Million incurred during the year.

Earnings-per-share for the year ended were QR 0.37 compared to QR 0.37 for the last year.

Our core businesses in Qatar, led by Information and Communication Technology and the Automotive Group, remained major contributors to the group's Revenue and Net Profit. The last quarter of the year was exceptionally strong in terms of growth and overall profit contribution for the year, helping to deliver the full year Group results. The Group is well-positioned to seize future opportunities and navigate potential challenges effectively.

